
会  議  録 

会 議 の 名 称          上尾市立大石南中学校 第２回学校運営協議会 

開 催 日 時          
令和５年７月１０日（月） 

午後２時００分 ～ 午後３時００分 

開 催 場 所          上尾市立大石南中学校 図書室  

議長(会長・会長)氏名 会 長 山本  武 

出席者 (委員 )氏名          

会 長  山本  武 

副会長  藤波 由浩 

委 員  長谷川 晃   委 員  井原 正     

委 員  三宮 昭一   委 員  蝦名 知子 

委 員  根井 直樹    

委 員  冨田 昌芳   委 員  片桐 知 宏 

校 長  大澤 聡 

傍聴者 なし 

議 題 

（１）生徒の様子について 

（２）学校運営協議会の役割について 

（３）地域伝統芸能「畔吉 ささら獅子舞」について 

（４）その他 

協 

議 

要 

旨 

協議の結果 意見の概要 

（１）生徒の様子について 

   → 承認 

・下校時に通学路で大石南中生とあったときに

よくあいさつをしてくれる。１年生も表情や

体つきが頼もしくなってきた。 

・アルミ缶の買い取り価格について、市や地区

で最低価格の規準を決めているはず。様々な

理由から価格設定はされているが、業者と交

渉する価値はあるかもしれない。 

・イベントテストについて、全 5 回のすべてが

満点の生徒はいるのか 

→満点はいないが、満点に近い生徒はいる。 

・イベントテストはどんな問題を出しているか 

→２桁の足し算や１～20までの九九表、日常

生活で使用する英単語や小６で学習する漢字

の書き取りなど 

・イベントテスト、是非先生方も毎回参加して

競い合って欲しい 

（２）学校運営協議会の役割について 

   → 承認 

・生徒の登下校の時刻や、そのときの職員の勤

務はどのようになっているか。 

→朝７：３０以降に登校するきまり。職員が

いない中登校することはない。 

→完全下校時刻に生徒が帰り、家につく時間

までは職員も学校に残っている。 

・学校のフェンスから出ている木の枝が育って

きて心配である。自治会やボランティアで対

応できないだろうか。ＰＴＡ除草作業で重点

的に行うのはどうだろうか。 



（３）地域伝統芸能「畔吉 ささら獅子舞」

について 

   → 承認 

・特になし 

（４）その他 

 

・事前の資料の配布、ありがとうございます。

限られた時間で有意義な会議を進めたい。 

・学校運営協議会の委員もさくら連絡網に登録

し、連絡手段とする。 
 


